



Dépêche 162/01

CMFI : groupe de travail bilan du 4 décembre 2001

De réunion de groupe de travail en réunion d'information, il devient évident que Bercy doit considérer que le dialogue social se mesure au temps passé avec les représentants du personnel.

Encore 2H45 de réunion pour pas grand chose. D'emblée en effet la DPMA a fixé le cadre des débats : « compte tenu de la date de cette réunion il est trop tard pour modifier en profondeur le contenu du cycle ministériel de formation initiale (CMFI) 2002, nous ne pourrions donner que des inflexions ».

Les documents préparatoires pointaient pourtant clairement les axes d'action : près de 40% des élèves considèrent que l'enseignement est moyen ou ne leur apporte rien, 37% ne se sentent pas impliqués dans la formation et 45% n'y perçoivent pas leur futur environnement professionnel. Une paille pour une formation sensée poursuivre trois objectifs : consolider le sentiment d'appartenance commune au ministère, faciliter les relations entre les directions, créer des liens entre les stagiaires.

Comment améliorer le CMFI sans toucher à son contenu ? Personne n'étant capable de relever cette gageure, cette réunion n'a servi à rien !

Paris le 4 décembre 2001